

# LA MONTAGNE

## ACTUALITÉ : HAUTE LOIRE

Vendredi 29 novembre 2024

### Du théâtre pour travailler sur les stéréotypes



Le courant est bien passé entre la troupe et les élèves. © Droits réservés

**Fontannes. Du théâtre au secours des personnes discriminées. Lycée de Brioude-Bonnefont.** La troupe de théâtre interactif Trimaran, qui crée essentiellement des spectacles éducatifs de prévention avec comme objectif de permettre aux jeunes de s'exprimer sur des thèmes actuels et humanistes, était lundi à Brioude. Ses membres sont intervenus auprès des élèves des classes de seconde générale du lycée agricole de Bonnefont et des apprentis du CFA sur le thème de la discrimination. Deux heures de débats et de saynètes avec une participation active des jeunes : l'action proposée « Nous sommes tous... » a ainsi été l'occasion pour les comédiens de travailler sur les stéréotypes. Les élèves et apprentis ont été très spontanés et ont évoqué le sexisme, le racisme, l'homophobie...